

千鳥小学校

環境教育セッションの報告

1月14日の岩田様による講演



2025年1月14日(火)、5年生の児童が地域コミュニティの岩田様から環境教育に関するお話をいただきました。講演の内容は、「マイクロプラスチックが自然界に及ぼす影響」と「千鳥校区で取り組んでいる活動」についてでした。

子どもたちは、大事なことを聞き逃さないように一生懸命メモを取りながら話を聞き、自分たちがこれからできることについて考えることができました。講演後、子どもたちからは以下のような感想が寄せられました。

・「これからは積極的に分別収集などの地域の取組みに参加していきたい。」

・「リサイクルマークに注目してみたい。」

・「プラスチックのポイ捨てが生き物にこんなに悪影響を及ぼすとはじめて知りました。」

ひとりひとりが真剣に考えていかないと、海洋汚染やマイクロプラスチックの問題が解消されないのだと考え、これからの千鳥校区の環境を、自分たちが守っていかうという気持ちを持つことができました。

このセッションを通じて、児童たちは環境問題に対する意識を高め、自分たちの行動が未来の環境に影響を与えることを理解しました。これからも、このような教育活動を積極的に行い、地域全体で協力して環境保護に努めていきたいと思えます。



古賀北中学校

ふるさとを愛し、地域とともにある古賀北中学校



古賀北中学校の令和6年度の教育目標は、ふるさとを愛し、命と人権を尊重しながら、好奇心を持って夢を形にする生徒の育成でした。校訓の「向学」「友情」「創造」に合わせ、課題解決に取り組み、他の人を尊重し、創造的なアイデアを出す生徒を目指し、日々の教育活動で「学ぶ力」「働く力」「身体の力」「かかわる力」の育成に努めてまいりました。特に「働く力」では、1年生を対象に、60業種の職業人から学ぶ「夢授業交流会」を古賀市商工会や地域の協力で実施し、中学校卒業後の夢を持たせ学習意欲を高めました。

また、「かかわる力」を育てるために、11月の「古賀市教育の日」に「ヒューマンライツミーティング」を開催

し、人権学習や講演会、生徒作品の発表を通じて人権理解を深めてきました。さらに、生徒会役員がボランティアを募り、松原保全活動と千鳥駅でのあいさつ運動、地域の祭りやイベントで活動いたしました。

また、PTCA主催では、誰でも好きな花を植える取組の「ダイバーシティ花壇」と、本年度、新たな取組として「北中祭」を12月に行いました。特に、「北中祭」では多くの地域の方々の参加のもと、玄界高等学校邦楽部の太鼓演奏や地域の協力による餅つきやバザーを行いました。今後も地域の学校として、地域の皆様と協働しながら、ふるさとを愛する生徒の育成に取り組みます。



夢授業交流会



ヒューマンライツミーティング



子育てサロンとの家庭科保育コラボ授業



松原保全活動

編集後記

今年度のコミュニティ活動は、秋の国政選挙の影響で自主防災訓練、及び防災ワークショップが開催出来ませんでしたが、コロナ感染が漸く下火になり、ある程度以前通りの活動が再開できるようになりました。内容が変更となった面もありましたが、多数の方々参加をいただき、出会いと交流を楽しみ、心のつながりを深め合えた事は、ふれあいの場としてのコミュニティ活動の大きな成果であったと思えます。今後も皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

広報部会 部会長 前田 信太郎

コミネット千鳥

♪地域に広がる笑顔の輪♪

2025年3月
第12号

会長挨拶

春暖の候 千鳥校区の皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。千鳥校区では、8つの行政区の皆様のご協力をいただき、安全かつ安心して生活できる、ぬくもりのある地域社会の実現を目指し、コミュニティ活動に取り組んでおります。

今年度は第10回防災訓練を10月26日に開催予定でしたが、国政選挙の投開票の日に重なり、会場を使う事ができずにやむなく中止といたしました。近年の異常気象は地域に関係なく発生しており、私たちの地域においても、いつ災害が発生するか判らない状況です。西方沖地震発生から20年になります。何も無い時こそ一層の地域の繋がりが重要です。皆様と一緒に地域の輪を広げて行きましょう。

なお、本年1月に「地域づくりネットワーク福岡県協議会」から、千鳥校区コミュニティの活動を評価され【ふくおか地域づくり活動賞】受賞の栄をいただきました。このことを一層の励みとして今後の活動を推進して行きたいと思えます。



会長
二宮 良子

スポーツ交流会



スカットボール



スカットボール



ソフトボール



千鳥東区チーム

令和6年9月26日 千鳥校区コミュニティスポーツ交流会を実施。スカットボール、ユニカール、ソフトボールの3種目を行いました。

☆スカットボール

本年は一般の部12チーム、子どもの部6チーム、千鳥小先生チームの参加でした。年代を超えた対戦もあって、会場いっぱい歓声と笑いにつつまれ、楽しい時を過ごしました。

☆ユニカール

本年は高田2チーム、タウンコート2チーム、千鳥東3チーム、小学校1チームの8チームが参加。A、Bパートに分かれ対戦し、最後はトーナメントを行いました。

☆ソフトボール

出場各チームの実力は年々上がっており、白熱した試合を繰り広げました。また古賀市の大会においても、2チームが優勝するなどトップクラスの成績を残しました。



千鳥北区チーム



ユニカール



タウンコート区チーム



ユニカール

千鳥校区コミュニティ

青少年育成部会

青少年育成部会
 部会長 柳武 繁行

部会の活動は、福祉会マルシェ、スポーツ交流会、火の用心パトロール、コミュニティ寺子屋などを行いました。

コミュニティ寺子屋は7月29日～31日の夏休みの間の3日間、実施しました。夏休みの宿題などの自由学習のほか、ボールゲーム、プラバン作り、バルーン遊び、本の読み聞かせなどの体験学習も行いました。春休みにも3日間行う予定です。



地域づくり部会

地域づくり部会
 部会長 岩田 一夫

・あいさつ運動も継続実施しました・

行政区ごと ノボリ旗での啓発
 各イベント時 はたとタスキで啓発

・環境美化活動も継続実施しました・

中川ゴミ拾い 2回
 通学路ゴミ拾い 2回
 千鳥小5年生への環境美化等出前講座 1回



これからも皆さんとともに
 明るく住みよいまちづくりを進めていきましょう

防犯・防災部会

防犯・防災部会
 部会長 亀山 清一



「火の用心」「カチカチ」「マッチ一本火事のもと」
 令和6年度は10月18日に「高田区」「さや団地区」「タウンコート区」、10月25日に「千鳥北区」「千鳥東区」
 11月15日に「千鳥南区」「病院区」「東浜山団地区」と、コミュニティの全区域の火の用心巡回を実施することが出来ました。子ども達の声が聞こえてきた時に表に出たり、窓からの声掛けをいただいた事に感謝いたします。
 子ども達の参加、保護者の皆様のご協力ありがとうございました。



健康・福祉部会

健康・福祉部会
 部会長 宮沖 幸子

6月19日(水)・2月19日(水)
 千鳥小5年生との交流会

千鳥小学校5年生との交流会を行いました。創意工夫した出し物を披露してくれた元気な子ども達から元気を貰いました。

7月6日(土)
 福祉会マルシェ開催

今年は各行政区の福祉会から、出店して頂きました。晴天の下で、約450名ほどの方にお越し頂き大盛況でした。

